

## **Trans-Fer (GTF) – fin 2007 : arrêt de la parution du périodique sous la forme « classique »**

Trans-Fer 2008/1 : premier numéro du périodique Trans-Fer « simplifié » - extrait

### **Une page est tournée ! et Merci !**

Voici venu l'heure des bilans : nous espérons que le GTF vous a procuré beaucoup de satisfaction par l'ensemble de ses diverses propositions et activités. Nous vous remercions pour votre confiance.

Pour diverses raisons, le Conseil d'administration de l'Association a décidé d'interrompre (à fin 2007) la parution de Trans-fer sous sa forme (fort onéreuse) et ses contenus actuels ; nous le regrettons tous.

**Le GTF remercie chaleureusement tous ceux qui au long de nombreuses années se sont consacrés de près ou de loin à cette publication et qui en ont fait tout son intérêt.**

*Le GTF poursuit cependant toutes ses activités 'premières' : la promotion et la mémoire du rail (sous diverses formes, supports et médias), l'organisation de voyages inédits à caractère ferroviaire tant en Belgique qu'à l'étranger, la préparation et l'édition de documents spécifiques.*

Depuis la fondation de l'Association, de très nombreuses actions, quelques fois peu connues, ont été et sont encore entreprises dans cette voie, tant au niveau de la sauvegarde de matériels que de documents au sein de structures pérennes.

Leurs concrétisations n'ont souvent lieu que plusieurs années plus tard ! Dès lors, même si vous éprouvez – comme nous – de prime abord quelque déception en lisant cette information, nous vous engageons néanmoins à continuer à apporter votre précieux soutien au GTF asbl : ses buts fondamentaux et ses actions essentielles demeurent et demeureront intacts.